
令和 4 年 1 ⽉ 20 ⽇定例教授会議事抄録 
 
出 席 者    

髙橋所⻑    
⻘⼭、秋葉、池本、板倉、⼤⽊、⿊⽥、⼩寺、佐藤、菅、園⽥、髙⾒澤、塚本、中島、
名和、⾺場、古井、桝屋、松⽥、森本の各教授    
上原、額定其労、⼩川、藏本、佐橋、鍾、⽥中、柳、渡邊、GERTEIS の各准教授  

海外渡航者  
なし 

休職者等  
安冨教授 
 

議 事  12 ⽉ 16 ⽇開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  
  
通知事項 
 １．教員等の公募について 1 件【資料Ｐ5】           
 ２．各種研究助成等の募集について なし 
 
 
報告事項 
 ３．所⻑報告 
   髙橋所⻑より報告があった。 

１）未来社会協創推進本部（１⽉１１⽇）        【資料Ｐ６】 
２）科所⻑会議（１⽉１１⽇）          【資料Ｐ７〜６０】 
３）予算委員会（１⽉１１⽇）            【資料Ｐ６１】 
４）教育研究評議会（１⽉１８⽇）       【資料Ｐ６２〜７８】 
５）教員の海外渡航（報告） なし        
６）委員、⾮常勤講師等の応嘱について        【資料Ｐ７９】 
７）寄附⾦・東京⼤学基⾦の受け⼊れについて     【資料Ｐ８０】 
８）訪問研究員の受⼊期間変更について        【資料Ｐ８１】 
９）その他 

教員の育児休業の延期について 
                      

 
４．各委員会報告    

１）インフラ委員会 



  髙⾒澤委員⻑より、ヘルプデスクの作業量は予想より多くないが今後の作業量は 
まだ不明であること及びサーバーの OS 更新によりＨＰ、業績データベースの不 
具合が⽣じ、対処した旨報告があった。 
また、髙橋所⻑より、来年度から情報セキュリティとは別に、インフラ委員会にお 
いて情報インフラを管理することを検討中である旨補⾜説明があった。 

２）財務委員会【資料Ｐ８２〜８３】 
古井委員⻑より、令和 4 年度予算のヒアリングを⾏い、次回教授会にて来年度予算
案を提⽰する旨説明があった。また、令和 3 年度予算執⾏状況表の説明があり、計
画的な執⾏要請があった。 

  ３）情報・広報委員会 
  秋葉委員⻑代理より、来年度予算案について審議したこと及び東⽂研グッズに残 

があり来年度は作成しない旨報告があった。 
４）研究企画委員会 
  ⼩寺委員⻑より、『東洋⽂化』650 冊前後を印刷製本業者から買い取りする⽅向で 

交渉中である旨報告があった。また、柳准教授の着任研究会を本⽇（1 ⽉ 20 ⽇（⽊） 
14 時〜）開催する旨報告があり、参加依頼があった。 

５）図書委員会 
    森本委員⻑より、総合図書館⾃動書庫⼊庫のための移管について雑誌移管調査に

回答した旨の報告があった。アジア研究図書館に移管する図書の調査は 2 ⽉ 15 ⽇
までに回答するよう、また、和書の移管時期に関する情報共有及び貴重書庫の空調
設備定期点検は 3 ⽉ 1 ⽇から 3 ⽉ 4 ⽇の予定この期間の閲覧希望は図書チームに
連絡するよう依頼があった。さらに、令和４年度⼤型コレクションの推薦は所内か
ら２点の推薦があり総合図書館へ推薦する旨の報告があった。 

６）東洋学研究情報センター委員会 
  特になし 
７）ＧＪＳ委員会 
  園⽥委員⻑より、ブックレット編集状況の情報共有を⾏ったこと及び予算案につ 

いて議論した旨の報告があった。 
８）ＥＡＡ委員会 
  中島委員⻑より、特任研究員の公募が承認されたので公募を開始した旨の報告が 

あった。 
９）情報セキュリティ委員会【資料Ｐ８４〜８６】 
  髙橋委員⻑より、全学ファイヤウォールへの移⾏、UtokyoWifi の拡張等及び標的 

型攻撃メール訓練実施について報告があった。また、ファイヤウォールについては 
３⽉の教授会において説明予定である旨の報告があった。 

10）評価委員会 



  園⽥委員⻑より、本⽇ 1 ⽉ 20 ⽇（⽊）を締切りとしている評価書の作成及び業績 
データベースの更新について再依頼があった。 

11）環境安全管理室【資料Ｐ８７】 
  園⽥室⻑より、令和２年６⽉に実施した産業医職場巡視に関する対応結果につい 

て報告があった。 
  12）アジア研究叢書刊⾏委員会 
    松⽥委員⻑より、出版申請の締切⽇を 4 ⽉ 1 ⽇及び 9 ⽉ 1 ⽇とした旨の報告があ 

った。 
13）80 周年記念事業 WG 

    ⼤⽊委員⻑より、80 周年史の再校の試刷りが出たら教授会構成員に照会依頼する
旨の報告があった。 

14）その他 
    特になし 
 

５．その他【資料Ｐ８８〜９２】 
１）納品検収業務の事後確認について 

服部事務⻑より、昨年度新型コロナウィルス感染拡⼤防⽌対策の活動制限措置に 
より実施が⾒送られていた当該事後確認を今年度は例年通り実施することとなっ 
た旨の説明及び協⼒依頼があった。 

２）兼業⼿続きの事前申請の徹底について 
服部事務⻑より、兼業は事前許可と事前⼿続きが必要であり、特に学会の委員等に 
関して留意するよう及び来年度に向け、更新⼿続きをするよう協⼒依頼があった。 
その後、海外の兼業⼿続きについて意⾒及び質問があった。 
 

 
審議事項 
６．教員の海外渡航について 

特になし 
７. 訪問研究員の受け⼊れについて【資料Ｐ９３】 

受け⼊れ教員より説明があり承認された。 
８. 特任研究員の採⽤について【回覧資料】 
  新規採⽤候補者 1 名について、雇⽤責任者より、回収資料に基づき説明があり、承認さ 

れた。 
９．学内委員の委嘱について【資料Ｐ９４】 

 髙橋所⻑より、説明があり承認された。 
10. 令和４年度教授会⽇程案について【資料Ｐ９５〜９８】 



髙橋所⻑より、説明があり次回以降の教授会にて再度審議を⾏い、⽇程を確定すること 
とした。 

11. 教員⼈事について【回覧資料】 
 髙橋所⻑より、EAA の教員⼈事について、特任助教候補者の決定にあたり、出席者が 

定⾜数に達しているため本教授会で議決が成⽴する旨説明があった。続いて選考委員 
会委員⻑から、回覧資料に基づき、審査経過及び審査理由等の説明があり、オンライン 
投票を⾏った結果、可決された。 

12. その他  
  髙橋所⻑より、教授会資料末尾に令和 4 年 1 ⽉ 1 ⽇現在の教員配置表があるので参照 

いただきたい旨説明があった。 
 
 
 


